
 

 

Conseils d’adjoints – 21/06/21 18h 
Compte rendu 

 
 

Présents : F. GAUQUELIN, M. CASTELLANO, M. GILLE, C. ROTHEA, MJ JOUBERT, J. CHAPUS, E. PUYJALINET 
Excusés : JM BUGNET, G LEVEQUE 
 

Sujets abordés Décisions 
 
ARBITRAGES 
 
Voirie 
 
Mise en accessibilité arrêt « croix Maladière » 
 
Réunion CCVG – Ville – Département - SYTRAL le lundi 14/06 pour la mise en accessibilité 
des quais des arrêts de car rue Gilbert Fabre au droit de la maison médicale. 
La mise en accessibilité de l’arrêt devant la maison médicale impose le déplacement de 
l’arrêt existant et la suppression des stationnements situés devant. 
Pour éviter cet écueil, proposition de déplacer cet arrêt en face de celui existant, pour 
limiter la diminution des places de stationnement :  
 

 
 
Elections  
 
Débrief fonctionnement et participations, perspectives pour le second tour.  
 
Importance du rôle de « l’orienteur » qui vérifie que les personnes sont dans le bon 
bureau (mutualisé pour les bureaux 1 / 2 et 3/ 4) 
 
Réédition de la liste d’émargement par ordre alphabétique pour le bureau 4. 
 
Vigilance pour les assesseurs sur la gestion des procurations.  
Gros problème d’abstentionnisme. Prévoir une communication « choc » à l’avenir ? 
Engagement réflexion d’un atelier sur le civisme et le vote pour expliquer l’importance du 
vote dans la démocratie. Manque de mobilisation des plus jeunes électeurs.  
 
 
INFORMATIONS  

 
 
 
 
 
 
 
Accord pour la 
proposition de 
positionnement face à 
l’autre arrêt existant 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
COVID  
 
Campagne test école élémentaire  
7 tests positifs au test salivaire en école élémentaire, engageant la fermeture de 3 classes 
fermées pour 7 jours. Réactivité conjointe de l’école et de la MEJC. Les parents, quand ils 
ont reçu, lien a été fait auprès de l’ARS et de la mairie.   
 
Un des enfants concernés était à la MEJC mercredi > fermeture des groupes 8-9 et + 10 ans. 
Leur fête d’été est donc susceptible d’être repoussée d’une semaine. 
 
Suite à ces tests salivaires, un des enfants positifs s’est révélé négatif au PCR. 58 enfants 
ont dû être désinscrits du restaurant scolaire.  
 
Mise en place systématique d’un auto test administré aux animateurs en préventif (a priori 
non considérés comme cas contact en raison du port du masque et de la distanciation 
pendant le repas) le lundi et le jeudi. Des retours très favorables des animateurs quant à 
ce protocole.  
 
 
Plan canicule  
 
Activation du niveau 3 mercredi 16 au soir. Des adaptations : 
 
CCAS  
Activation du registre canicule 
 
Affaires scolaires  
Demande au prestataire pour adapter le service, avec distribution de repas froids. 
Beaucoup de difficultés rencontrées pour ce service (problème de quantité et de qualité). 
Des erreurs dans la distribution des plateaux > des manques pour Mill Fleurs.  
 
Questions sur la résistance thermique des bâtiments : 32° au restaurant scolaire + forte 
température sur la classe 5 > report en salle climatisée Mill activités. 
Nécessité de refaire passer les consignes sur le bon usage des locaux.  
Enjeu d’ouvrir tôt le matin + ventilateur.  
  
 
Local des anciens 
Satisfaction sur les travaux réalisés, rappel de l’évènement goûter le 30 juin à 15h30, avec 
dès 15h une petite « inauguration » des lieux.  
Comparatif photos avant / après 
 
Mobilités 
 
Tram train 
Retour sur les perspectives issues de la visite de Laurent Wauquiez le lundi 14 juin 
Projet d’extension de la ligne à Vourles à horizon 5 ans, à Millery à horizon 10 ans.  
Première branche du futur « RER lyonnais ». 250 M€ de travaux annoncés pour intégrer aussi 
la branche nord et le tunnel.  
 
Des annonces sur le champ du développement économique.  
 
Articulation confirmée avec le projet de centrale solaire. 
 
Perspectives mobilités CCVG 
Transports collectifs  
La CCVG propose, à compter de ce lundi 21 juin, une restitution de l’étude de desserte en 
transports collectifs sur le territoire de la vallée du Garon. 
Les élus communautaires ont souhaité que ce travail puisse être partagé avec les 
habitants. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ecole maternelle et 
restaurant scolaire : 
Vérifier les bons 
respects des principes 
d’aération pour assurer 
un flux d’air satisfaisant 
dans les locaux et 
l’aération naturelle.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Ces derniers auront la possibilité d’apporter leurs commentaires et observations jusqu’au 
27 juillet. 
 
La consultation de l’étude pourra se faire : 
- sur le site de la CCVG www.ccvalleedugaron.com par l’intermédiaire d’une vidéo de 
présentation 
- et via les registres de consultation mis à disposition aux accueils des mairies (ils 
ont été déposés cet après-midi et demain à Millery) 
 
Les habitants pourront apporter leurs observations : 
- via la boite de messagerie dédiée : mobilite@cc-valleedugaron.fr  
- et via les registres susvisés 
 
Modes actifs 
Un très bon taux de réponse sur l’enquête vélo, que ce soit celle des administrés, que celle 
des usagers (travaillant sur la CCVG).  
 
Réflexion pour l’achat de vélos pour location de VAE pour tester la mise en place, au 
niveau de l’ouest lyonnais. Principe de mettre à disposition 15 vélos pour les comcom, la 
CCVG envisage d’augmenter ce nombre.  
 
Sur les garages à vélo : approfondir le comparatif, et valider lors de la prochaine 
commission équipements.  
 
 
Environnement  
 
Centrale solaire 
Point d’étape sur l’articulation du projet avec les projets périphériques (déchetterie, 
parking relai)  
 
Enjeu prioritaire de développer parking relai pour tram train.  
 
S’agissant de la question de la déchetterie : recherche d’un autre terrain. Besoin d’une 
raquette de 60 m de diamètre et intégrer la déchetterie artisanale. Réflexion sur des 
alternatives sur Montagny.   
 
Toujours des problématiques d’intrusion de moto cross et usage sauvage du plan d’eau 
avec un risque évident pour la sécurité.  
 
Assainissement 
Problèmes de l’assainissement non collectif qui pose des difficultés sur le secteur de la 
Tour. Quelle connexion possible aux réseaux environnants côté Métropole ?  
 
Participation citoyenne  
 
Séminaire « université d’été » de Millery du vendredi 27 août  
Tenue du premier atelier de la participation citoyenne le 27 août après midi (et non le 
matin comme initialement envisagé) afin de permettre aux élus de prolonger par un temps 
de travail spécifique.  
 
Enjeux de partager :  

- Les notions de base ? 
- Diagnostic partagé de notre « point de départ » et partager ce qui manque ?  
- Où doit-on aller, pour quels enjeux ?  

 
Cette matinée pourrait être ouverte à l’ensemble des élus du CM et ouvert à un agent / 
service, et prolongés d’une après-midi de séminaire entre élus uniquement pour le plan 
de mandat et relancer la dynamique collective.  
 
Pour la rencontre des élus le soir : responsabilité de chaque adjoint de faire un point 
d’étape dynamique sur les actions et les perspectives de la suite du mandat 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mobiliser le SYSEG sur 
ces enjeux de 
raccordement du 
quartier de la Tour  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.ccvalleedugaron.com/
mailto:mobilite@cc-valleedugaron.fr


 
Demande aux adjoints de préciser son planning des absences de l’été : 
Maire adjoints conges ete 2021.xlsx - Google Sheets 
 
Aménagement urbain  
 
Commission nationale SRU  
Accord de la commission nationale pour modifier les objectifs SRU à 90 au lieu de 176, 
arrêté pris début juin par la ministre du logement, sur proposition de la commission de 
carence. 
 
EcoQuartier – espaces publics et voiries de la centralité 
Audition le 18/06 des 4 pré-retenus pour le chantier de moe pour les voiries de 
l’écoquartier.  
Deux BE, plutôt des « petits », locaux, sortent particulièrement du lot, par leur motivation, 
leur compréhension des enjeux et la reconnaissance des particularités de la commune. Un 
de ces deux groupements s’associent les services d’une designeuse motivée pour travailler 
sur du mobilier urbain « sur mesure ».  
Entrée paysagère assez marquée dans tous les cas.  
 
Demande d’ajustement du prix de la prestation auprès de l’ensemble des candidats. 
Préciser également le volet de la concertation. Retour dans le courant de la semaine du 
28/06 sur les propositions fermes des BE.  
 
Particularité du projet : accompagnement au long court, sur toute la durée des travaux.  
 
Anneau historique  
Rappel permanences : 
- Mercredi 23/06 de 17h à 19h30  
- Jeudi 1er juillet de 19h à 20h30  
- Samedi 3/07 de 9h30 à 12h 
 
Marché  
Place au marché 
Problème de place aujourd’hui, trouver moyen d’optimiser l’espace. Piste de travail : 
demander aux forains de déposer / préparer les étals puis de déplacer ensuite leurs 
camions dans un autre espace de stationnement (comme sur d’autres villes) ?  
Nécessité de mettre en place une plus grande concurrence sur les fruits et légumes (un 
seul forain très sollicité le mercredi).  
 
RH  
 
Recrutement assistante transversale 
Retour sur les entretiens qui se seront tenus le 21/06 après midi. Des profils très variés, 
mais un seul profil se distingue particulièrement, car présentant un juste équilibre savoir 
faire / savoir être. Entretien complémentaire avec élus en cours de programmation.  
 
ST – Joseph Bonnard  
Le rétablissement des suites d’opération se fait bien progressivement. Visite médicale 
médecin traitant le 28/06 pour suites à donner.   
 
Secteur périscolaire 
Absence de la référente maternelle jusqu’à la fin de l’année et fort besoin de recrutements 
(6 animateurs) pour la rentrée (entre les fins de contrat et les adaptations pour maintenir 
le taux d’encadrement réglementaire avec la hausse des effectifs). 
MEJC : contrat d’engagement éducatif, forfait 10 h tous les mercredis. Interdiction de rester 
en CEE pour la pérennité.  
CD2I : nouveau contrat « intermittent » => impossibilité de cumuler les missions ? A 
confirmer auprès des communes. Alerte auprès des   
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1uz6X-PbQIdEtIpqIE4cn4ybjdlz46KnB/edit#gid=298875121


Moment convivial 
Validation du principe d’un moment convivial élus / agents le 6 juillet à partir de 18h30 sur 
la terrasse de l’école maternelle.   
 
Animation  
 
Fête de la musique 
Faible fréquentation (50aine de personnes) mais des retours très positifs, qui interpelle 
sur la possibilité de mobiliser plus régulièrement la cour de l’école élémentaire et son 
préau pour des manifestations.  
 
Danse 
Rappel animation Mat Danse le samedi 3 juillet à 16h 
Rendez vous Maire / M GILLE / E PUYJALINET pour rappeler enjeux/ activités tolérées sur 
son local « ex Gavroche ».  
 
Attribution des salles 
Préparation de la commission d’attribution des salles du 1er juillet.  
Enjeu de mieux répartir les salles. Travail sur une meilleure optimisation de la distribution 
des salles.  
 
Forum des associations 
Proposition de report sur le secteur Parc Bourchanin et place des vignes et non pas 
Avenue St Jean. Partenariat avec les forains (paniers gourmands) 
Lancement des inscriptions.  
 
Schéma a été établi pour la répartition stands et forains.  
 
CCAS 
 
Logement d’urgence  
Précisions sur la prolongation de l’occupation actuelle. Nécessité de prolonger en raison 
de sa perte de contrat de travail (en mairie de Vourles).  
Initialement, la mairie s’était engagée à la récupérer dans son propre logement d’urgence, 
à l’issue de leurs travaux de rénovation, et ne souhaite donc pas donner suite à la vue des 
circonstances.  
Mme le Maire se propose de se rapprocher de la Maire de Vourles.  
 
Moyens généraux  
 
Copieurs 
Livraison et installation les 16 et 17/06 
 
 
Sécurité  
 
Vidéoprotection 
Liaison préparée, mise en service attendue sur fin juin / début juillet.  
 
Point sur les difficultés identifiées par la PM quant à l’exploitation des images enregistrées 
(pixellisation lors de l’exploitation et problème de compatibilité logiciel avec le système 
d’exploitation de la gendarmerie nationale).  
Rappel des modalités : réquisition gendarmerie, seuls autorisée à exploiter et donner suite 
à la consultation des images, à l’issue d’un dépôt de plainte dont la mairie peut être à 
l’origine.  
 
Tour de table des adjoints  
 
SITOM :  
Lancement de la communication aux familles pour installer l’abri bac compostage.  
Inscription auprès du SITOM / centralisation possible des demandes auprès de l’accueil  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Vidéo :  
Contact pris par la PM 
pour valider protocole 
d’extraction et 
améliorer qualité 
d’image  
 
 
 
 
 



 
Vaccination  
Fermeture pendant 2 jours et réouverture pour les deuxièmes doses dans 15 jours. 
 
Agenda du Maire et des élus  
 
Rappel : alternance de présence de Mme le Maire : mardi, demi-journée du mercredi et 
vendredi en mairie, lundi et jeudi à la ccvg 
 
Lundi 21/06 
8h30 : commission pépinière 
 
Mardi 22/06 
8h : bureau communautaire 
15h30 : commission DETR 
20h : AG RAMI 
 
Mercredi 23/06 
10h30 : point élus / centrale solaire 
15h30 : travail sur la feuille de route vie associative et animation 
17h : permanences anneau historique 
17h30 : AG MISSION LOCALE  
 
Jeudi 24/06 
10h : copil centrale solaire 
13h30 : rencontre SAFER 
17h30 : vernissage CMJ 
 
Lundi 28/06  
9h30 : réunion construction zone agricole 
18h30 : GT MOBILITES / Voies douces 
19h : commission vie associative 
 
Mardi 29/06 
18h30 : Conseil communautaire 
 
Mercredi 30/06 
8h : Commission voirie ccvg 
15h / 15h30 : livraison local des anciens et goûter 
18h : AG office tourisme 
19h30 : AG USMV 
 
Jeudi 1/07 
8h : commission aménagement ccvg 
14h : amf rencontre sécurité et incivilités 
17h : remise des diplômes cm2 
19h : permanences anneau historique 
 
Vendredi 2/07 
14h30 : Webinaire EAU AIR SOL 
 
Lundi 5/07 
19h30 : Réunion publique JL FUGIT salle des fêtes de Millery. Actualité législative, sanitaire 
et économique.  

Prochain CA date à confirmer : Lundi 5 juillet exceptionnellement 17h30 
 

Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


